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众安保险揭牌 “三马”同台首秀

““三三马马””聚聚首首，，谁谁在在抢抢谁谁的的饭饭碗碗？？

本报济南11月6日讯(记者 马
绍栋) 6日，工信部公布了“首次授
予计算机信息系统集成特一级企业
资质”企业，包括浪潮在内的四家企
业获得该资质，这标志着浪潮在软
件和信息系统集成服务领域正式成
为“国家队”核心团队，这意味着今
后只有“国家队”的企业才能够承接
我国国家重大信息工程项目。

浪潮成系统集成

“国家队”核心

中铁十局援疆

S242线公路贯通

国内首家网络险企众安在线财产保险有限公司11月6日正式开业。众安在线由中国平安、阿里巴巴和腾讯等筹资建
立，6日，金融家马明哲穿西装，工程师马化腾穿抓绒衫，“风清扬”马云穿嫩黄套头衫。在互联网金融领域实力最雄厚的
这三大门派掌门聚首上海，是唇枪舌剑还是一团和气？

马化腾：在一
个市场太舒服了，
一定会失败

马化腾：机会越来越多，但
更多的是要合作，因为术业有专
攻。这次像众安中有传统金融，
也有互联网的优势，如果只是
考虑互联网优势的话，没有线
下资源配合，我想要顺利拿到
这个牌照是不可能的。

马云：我们想做的不是金
融，是信用体系，中国今天缺一
套消费者、年轻人的信用体系，
把这个体系建设好自然就会发
展。所以我们的布局不在于拿到
这张牌照赚钱。

马明哲：实际上，金融需要
互联网这个平台，互联网也需要
传统金融的服务。

马云：我们经常在问自己，
为什么淘宝可以做，别人不可
以吗？我们也很好奇，微信为什
么是腾讯的？腾讯也很想问我
们，我们搞过淘宝，为什么一定
是我们呢？

马化腾：竞争无处不在，我
觉得是好事情，的确可以促进用
户体验，促进整个行业的进步，
否则你在一个市场太舒服了，一
定会失败的。每一个领域一定有
细分的优势，大家可以结合自己
的优势去占据，不会是大家理解
中的硝烟弥漫的情况。

马云：我不想说服你一千
年，只有你想不想干

马云：我实在想象不出，今天保险复杂在哪里。
以前我们说八月十五，你保证八月十五能不能去看
到月亮，保险公司就做这个了，保证你看到月亮，年
轻人觉得很好玩，又简单，这仅仅只是开始，我觉得
没那么复杂。

马明哲：我同意他(马云)的意见，所有东西都可
以上互联网，但可能一千年以后。

马化腾：我们觉得这个速度也不用一千年，互联
网的魅力就在于一切都有可能。我相信多沟通，一些
小摩擦之后，大家的心态会慢慢平和，可以把这些不
必要的戒心放下来。

马云：我觉得说服马总很容易，我不想说服你一
千年，只有你想不想干，你要真想干，我们一定有办
法，如果你不想干，一万年也不行。

马明哲：十年内
一半以上现金和信
用卡不复存在

马明哲：未来互联网会对金融
产生什么变化？我大胆地预测
一下，金融机构会小型化、社
区化、智能化、多元化。随着
互联网进来，它已经很难经
营了。

我预测大概十年内，
50%到60%的信用卡和现金没

有了；二十年内，大部分中小金
融机构的前台和后台没有了。金融
机构要生存下去，不得不把很多业
务外包，社会分工会重新开始。

马化腾：现在美国(有)一个
非常火的发送照片的平台，我
用起来觉得很没意思，但12岁到
18岁的女孩子非常喜欢玩。不知
道年轻人喜欢什么，我觉得这
是最可怕的。

没有人保证一个东西是永
久不变的，因为人性就是要更
新，即使你什么错都没有，就错
在你太老了，一定要换掉。你怎
么样顺应这种潮流？你要勇于
自我革命，明显跟自己的既得
利益是相冲突的。

马明哲：我们三个好兄弟怎
么会自残呢？我真的很佩服马云，
互联网在他们的眼里是什么都可
以做的，正因为他们这种精神，中
国的互联网才走到今天。

谈竞争>>

谈互联网金融>>

谈未来>>

众安
在线

“双十一”快件

将超3 . 23亿件
本报济南11月6日讯(记者 李

虎) “双十一”即将到来，国家邮政
局预测，11月11日至16日，全行业快件
业务量将超过3 .23亿件，最高日处理
量将突破7000万件，而今年以来的
全行业日均处理量仅为2500万件。
山东省邮政管理局消费者申诉中心
公布投诉电话：0531-12305。

本报济南11月6日讯(记者 宋
磊 通讯员 刘敬渭 贾文静 )

日前，经过中铁十局参建人员一年
多艰苦努力，援疆项目新疆S242线
尼勒克至巩留公路顺利建成通车。
该项目位于伊犁，全长53 . 9公里，
按二级公路标准建设。
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